

Washington, 11 de enero de 1961

Querido amigo:

Caray, eso sí que es hacerme quedar bien. Tuve que librar una verdadera batalla para hacer aceptar la idea de las crónicas culturales, en vez de las mugrosas críticas de libros que venía publicando "Américas". Y la crónica de usted ha dado el golpe. Ya no se oponen, con la esperanza (vana) de que todas sean tan vivas, divertidas e "informativas" <sup>como la suya</sup>. Al lado del "cochon", estoy seguro que hay en usted un periodista que duerme. Me alegro que ~~haya podido despertar~~ me haya tocado en suerte despertarlo. Y nada de hablar de dejar de enviarnos esta crónica, cada seis meses. Usted debe divertirse escribiéndola y nosotros la necesitamos....

Hoy dieron la orden de pago, de modo que dentro de unos días podrá usted comprarse tres pares de zapatos, 1961, como ve, le es propicio, lo que me ~~hace~~ ahorra la frase consabida.

Insisto en que en cualquier momento que se le ocurra un tema que le parezca interesante para lectores latinoamericanos e hispanoamericanos nos sentiremos felices con que nos envíe el artículo correspondiente. Serán 75 dólares y si se resigna usted a zapatos algo menos lujosos, podrá hacer una bonita colección con sólo escribir unos cuantos artículos.

Otra cosa: sugiérame usted nombres de gente en América Latina (con dirección, si es posible) que pudiera hacernos crónicas por el estilo de las suyas, sobre sus países o grupos de países. Estos nombres los necesito de veras y con urgencia, porque José Luis Romero de Argentina se me ha rajado (exceso de trabajo) y Barrenechea, de Chile, está en Europa por una temporada. Sugiera, sugiera....

28-III-61

¿Cuándo vienen a Washington? La "inauguración" es para el día 20. Y en casa hay una TV (¿de mí?) que les permitirá <sup>no</sup> verla tan bien como no la verán en Fidalafia.

Un abrazo

(2/1)

¿Cómo va a ser el bueno  
en año que empieza con esta

Existen 1

noticia?

## A la Cárcel por Nombrar Hijos Predilectos 166

COATZACOALCOX Yuc. 2  
de Octubre.—El profesor José  
María López López, condecorado  
de la Escuela Preparatoria,  
fue nombrado y luego des-  
pués condecorado a Salina Cruz,  
Oaxaca, por sus servicios "al  
predilecto de su rancho" a los  
miembros del Congreso.

El rancho del profesor pre-  
paratorio tiene nombre in-  
publicable.

Criticó el profesor López  
Forte, en un artículo publi-  
cado en el "Diario del Estado",  
a los diputados y senado-  
res que no han ayudado a la  
reconstrucción de ciudades ve-  
racruzanas destruidas por el  
terremoto de 1907, y en cambio  
el gobierno envía millones de  
pesos a Chile, por ejemplo,  
para la reconstrucción.

El profesor abió también  
al procurador de la República,  
donde Fernando López  
López, esta mañana, al salir  
de su casa, a las 10.30 horas,  
fue capturado por Urbino Pe-  
rera Salas, inspector de policía.

A pesar de que sus servicios  
son buenos y condecorado, es  
necesario un castigo para el pro-  
fesor, para dar satisfacción a  
los ciudadanos.

La casa que le sirve de  
cuartel de la policía al profesor  
López López, fue tomada por  
los señores de la casa.